

CON LA REASIGNACIÓN DE PRESUPUESTO SE FORTALECERÁ PRIORIDADES NACIONALES: DIP. MONREAL ÁVILA

por Redacción | Nov 30, 2024 | Camara de diputados 1, Carrusel



Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, y presidente de la Junta de Coordinación Política anticipó que las próximas semanas serán clave para definir el Presupuesto de Egresos de la Federación, priorizando sectores como la educación, infraestructura, medio ambiente y el desarrollo rural. "Estamos calculando reasignar entre 15 y 20 mil millones, cuando menos".

A través sus redes sociales, el parlamentario explicó que los ajustes presupuestarios contemplan reducciones en algunos órganos autónomos, como el INE, el Tribunal Electoral y la Suprema Corte. "Tendremos que hacer acercamientos con algunos de los órganos autónomos a los que tendremos que ajustar a la baja", explicó Monreal.

Parte de los recursos reasignados se destinarán a las universidades públicas, para compensar el recorte planteado en el proyecto original. "No podríamos otorgarle a las universidades públicas el remanente que se les restó en el proyecto de presupuesto" sin estas modificaciones, aseguró.

Asimismo, se priorizará el Plan Hídrico propuesto por la presidenta Claudia Sheinbaum y el fortalecimiento de la infraestructura carretera, el campo mexicano y otros sectores estratégicos. "Ni podríamos alimentar o abastecer con mayores recursos el Plan Hídrico que la presidenta Claudia Sheinbaum ha propuesto", puntualizó.

El legislador zacatecano, apuntó que estos ajustes se realizarán con responsabilidad, procurando no afectar las condiciones laborales de los trabajadores de las instituciones impactadas. "Intentaremos no afectar, o afectar lo menos posible, pero también necesitamos otorgarle prioridad al proyecto que planteamos".